

Elecciones al Consejo de Residentes Españoles (CRE) Luxemburgo 2021

El próximo sábado 15 de mayo del 2021 tendrán lugar las elecciones al Consejo de Residentes Españoles (CRE)



¿Que son los CRE?

Los Consejos de Residentes Españoles (CRE) son órganos de carácter consultivo y asesor, adscritos a las oficinas consulares de España en el Exterior. Están formados por españoles mayores de edad inscritos en el Censo Electoral de Residentes Ausentes (CERA) de la circunscripción consular correspondiente, y son elegidos mediante elecciones en las que participan todos los españoles inscritos en el CERA de la correspondiente demarcación consular cada cuatro años.

¿Quién puede votar?

Están convocados todos los ciudadanos españoles, mayores de edad, residentes en Luxemburgo e inscritos en el Censo Electoral de Residentes Ausentes (CERA).

¿Cómo podemos ejercer nuestro derecho al voto?

Se ofrecen **3 opciones**:

1. Voto en urna, el sábado 15 de mayo del 2021.
La Oficina Consular estará abierta de **9h00 a 14h00**.
Se deberá presentar el DNI o el Pasaporte.

2. Voto por correo : Deberéis solicitar el voto al Consulado cumplimentando el formulario en anexo y enviándolo a:

Embajada de España en Luxemburgo
4, Bld. Emmanuel Servais
Plazo límite de envío por correo: **martes 11 de mayo**

3. Voto “por correo presencial” en el Consulado, a partir del **lunes 3 de mayo, de lunes a viernes de las 10.00 a las 14.00**. En el caso de que no os sea posible votar el sábado 15 de mayo, esta modalidad os permite solicitar y depositar vuestro voto, aprovechando el desplazamiento al Consulado para cualquier otra gestión que tengáis que realizar.

Plazo límite para el voto “por correo presencial” en el Consulado: **viernes, 14 de mayo**

En breve, se os informará sobre la única lista de candidatos que se ha presentado a estas elecciones al CRE.

ELECCIONES CRE 2021 LUXEMBURGO

Porque creemos en el conocimiento, la experiencia y la capacidad de acción de las Asociaciones españolas en Luxemburgo, asumimos con ilusión la tarea de defender y representar a la ciudadanía española en este país.

Porque creemos en el CRE

CANDIDATURA LISTA ASOCIATIVA

Ramiro Muñoz



Nacido en Valencia y criado en Lleida, Arquitecto Técnico, desde hace cinco años resido en Luxemburgo, a donde vine para participar en la construcción de un edificio para las Instituciones de la UE. Siempre he compaginado mi actividad profesional, en la gestión de la edificación, con la dedicación a la cooperación en la Fundación Lleida Solidaria donde he sido director y presidente. He estado siempre vinculado a entidades sociales y de economía social, miembro del Comité Provincial de Cruz Roja de Lleida, miembro de la Junta de la Coordinadora de ONGs de Lleida, y actualmente miembro del Patronato de la Fundación Ilersis, miembro de la Junta de la Cofradía del Apóstol Santiago de Luxemburgo y miembro de la Junta del Centre Català de Luxemburgo.

Mercedes Vallecillo



Nacida en Barcelona, resido en Luxemburgo desde 1993. Licenciada en Letras, mis intereses sociales se centran principalmente en la situación de las mujeres en la sociedad, por lo que realicé estudios de género (UB), así como en las condiciones laborales de los trabajadores, formándome como Técnico en prevención de riesgos laborales (UB). Formo parte de las Juntas Directivas del Círculo Cultural Antonio Machado y de la FAEL.

Miguel Vicente



Muy estrechamente vinculado al mundo de la emigración por filiación y profesionalmente. Hijo de emigrantes y funcionario del Instituto Español de Emigración de 1976 al 1986, año en que me incorporé a la Comisión europea en Bruselas y a continuación en Luxemburgo en el 2003. Me apasiona la defensa de los más débiles y lucho por la igualdad de trato en su sentido más extenso. Esa es mi vocación, A plena disposición del CRE Luxemburgo, Presidente USL.

María del Carmen Jiménez



Vivo en Luxemburgo desde hace 30 años. He trabajado hasta 2017 como auditora de proyectos europeos, y desde que la edad de mis hijas lo permitió he sido miembro activo del Círculo Cultural Antonio Machado, ocupándome varios años del Certamen Literario. Desde 2016, soy miembro del Consejo de administración de la Asociación Manos Abiertas (AMA) y colaboradora activa. Tengo un gran interés por que los hijos de los españoles, que llegan buscando trabajo a Luxemburgo, tengan al menos las mismas oportunidades de formarse que hubiesen tenido en España y a eso dedico la mayor parte de mi tiempo y energía.

Jordi Gairín



Nacido en Avinyó, pequeño municipio de la provincia de Barcelona en 1969 y residente en Luxemburgo desde 2001. Soy diplomado en Ciencias Económicas y Empresariales y actualmente trabajo en la Comisión Europea como contable en la Dirección General de Presupuestos, desde mi llegada a Luxemburgo, he estado implicado en las actividades del Centre Català de Luxemburg, asociación de la que soy presidente desde julio 2013.

María García



Nací en Jerez de la Frontera, aunque he vivido principalmente en Sevilla y desde el año 2006 en Luxemburgo. Soy Licenciada en Derecho pero como siempre he pensado que "más vale un mal acuerdo que un buen pleito", estudié Mediación civil y familiar. Comprometida con actividades de voluntariado cultural, actualmente soy miembro de la Junta Directiva del Círculo Antonio Machado.

Aramata Coulibaly



Nací en Ripollet (Barcelona) de padres españoles de origen maliense. A finales de 2015 nos trasladamos a Luxemburgo. Estudio Administración y Comercio en el LTC y tengo 18 años. Mi padre es socio fundador de la Asociación Manos Abiertas (AMA). Mi interés es representar las preocupaciones y aspiraciones de los jóvenes españoles de distintos orígenes, entre ellas: las dificultades para integrarnos en el sistema educativo de Luxemburgo y el mantenimiento de nuestras lenguas (castellano, catalán,...) y nuestra cultura española, sin renunciar al legado cultural de nuestros padres.

María Jesús de Diego



Nacida en Bilbao, estoy en Luxemburgo desde 1998. Soy médico especialista en neurología y desde hace poco ejerzo fuera del sistema hospitalario. Miembro del Círculo Cultural Antonio Machado, de Médicos sin Fronteras y, desde hace un par de años, del Lions Club International de Luxemburgo, responsable del sector social.

Rosa María Kowerdowicz



Nací en Barcelona, donde viví hasta que vine a Luxemburgo en 1988 para trabajar en la Comisión Europea. En 2014 me jubilé. Soy Licenciada en Psicología. Me gusta todo tipo de expresión artística y la cultura en general y me apasiona el ser humano y la conexión entre las personas como manera de expresión y de apoyo. Soy miembro de la Junta del Centre Català de Luxemburg y colaboro con diversas asociaciones culturales y sociales luxemburguesas como la Asociación Manos Abiertas (AMA) y Antenne d'Ecoute entre otras.

Pedro Díaz



Nací en Madrid. Soy matemático, estadístico y economista. He trabajado casi siempre en el sector público. Vivo en Luxemburgo desde 1997 donde desempeñé distintas funciones en la Oficina Estadística Europea (Eurostat). Desde que me jubilé, en 2014, me he implicado en las asociaciones españolas. Soy presidente del Círculo Cultural Antonio Machado, secretario de la Federación de Asociaciones Españolas en Luxemburgo (FAEL) y miembro de los consejos de la Asociación Manos Abiertas (AMA) y Colchoneros de Luxemburgo.

VOTA CANDIDATURA LISTA ASOCIATIVA

- POR NUESTRO DERECHO DEMOCRATICO AL VOTO Y A QUE SE RESPETEN NUESTROS DERECHOS COMO ESPAÑOLES EN EL EXTERIOR
- VELAREMOS POR UNA INFORMACION ADECUADA SOBRE LAS ALTERNATIVAS ESCOLARES EN LUXEMBURGO
- NUESTRO COMPROMISO EN LA PROTECCION DE LAS FAMILIAS Y EN LA PROTECCION DE LA MUJER Y DE LOS MENORES ANTE SITUACIONES DE VIOLENCIA
- ACOGIDA DE LOS RECIEN LLEGADOS A LUXEMBURGO
- SITUACIONES DE VULNERABILIDAD LABORAL DE LOS ESPAÑOLES EN LUXEMBURGO
- MEJORA DE LA ADMINISTRACIÓN CONSULAR
- DEDICAREMOS UNA ESPECIAL ATENCION A LOS ESPAÑOLES DE LA TERCERA EDAD
- TRABAJAREMOS POR UNA MEJOR RELACION ENTRE CULTURA Y ASOCIACIONISMO

ELECCIONES CRE 2021 LUXEMBURGO

Porque creemos en el conocimiento, la experiencia y la capacidad de acción de las Asociaciones españolas en Luxemburgo, asumimos con ilusión la tarea de defender y representar a la ciudadanía española en este país.

Porque creemos en el CRE

CANDIDATURA LISTA ASOCIATIVA PROGRAMA

POR NUESTRO DERECHO DEMOCRATICO AL VOTO Y A QUE SE RESPETEN NUESTROS DERECHOS COMO ESPAÑOLES EN EL EXTERIOR

Somos solidarios con todas las acciones para abolir el voto rogado antes de 2022. Divulgaremos al máximo toda la información sobre el futuro sistema de voto. Daremos toda la información sobre los derechos que nos reconoce el Ley 40/2006 sobre el Estatuto de la Ciudadanía Española en el Exterior.

VELAREMOS POR UNA INFORMACION ADECUADA SOBRE LAS ALTERNATIVAS ESCOLARES EN LUXEMBURGO

Queremos que todos conozcan las alternativas públicas y privadas para la escolarización de nuestros hijos en Luxemburgo. Crearemos mecanismos de apoyo y velaremos por la preservación de las Aulas de Lenguas y Cultura Españolas en Luxemburgo dirigidas a los hijos de padres españoles.

NUESTRO COMPROMISO EN LA PROTECCION DE LAS FAMILIAS Y EN LA PROTECCION DE LA MUJER Y DE LOS MENORES ANTE SITUACIONES DE VIOLENCIA

Queremos que se garantice la plena aplicación en Luxemburgo del Protocolo de Actuación para la Atención de las Mujeres Españolas Víctimas de Violencia de Género en el Exterior firmado el 8 de octubre de 2015. Ofreceremos apoyo social y jurídico a las mujeres y menores maltratados y difundiremos información sobre los recursos ya existentes. Promoveremos la creación de una bolsa de colaboración ciudadana entre los residentes españoles en Luxemburgo y gestionaremos ante las Direcciones Provinciales de la Seguridad Social española, que las prestaciones familiares que otorga la CAE (Caisse pour l'Avenir des Enfants) no sufran las actuales demoras en su resolución.

ACOGIDA DE LOS RECIEN LLEGADOS A LUXEMBURGO

Promoveremos la creación de un servicio de acogida para el recién llegado, con información útil sobre Luxemburgo y sobre cómo y dónde realizar trámites.

SITUACIONES DE VULNERABILIDAD LABORAL DE LOS ESPAÑOLES EN LUXEMBURGO

Orientaremos a todos aquellos en situaciones de vulnerabilidad laboral hacia las estructuras más adecuadas (organizaciones sindicales, asistentes sociales en las comunas, etc.) para hacer frente a su problema en particular en los casos de las personas afectadas por situaciones derivadas de prestación laboral en agencias de interim o similares. Señalaremos a las autoridades competentes el drástico deterioro en estos últimos años de las condiciones laborales de los agentes de la UE destinados en Luxemburgo. Denunciaremos toda situación laboral que infrinja las disposiciones legales locales y, en particular, el no respeto del Salaire Social Minimum.

ADMINISTRACIÓN CONSULAR

Solicitaremos que el consulado modernice sus procesos burocráticos a través de la firma electrónica y facilite la creación de dicha firma electrónica y se convierta en una ventanilla única para los servicios de cualquier administración española que requieran la presencia física de la persona interesada.

DEDICAREMOS UNA ESPECIAL ATENCION A LOS ESPAÑOLES DE LA TERCERA EDAD

Queremos que se refuerce la Sección de Trabajo y Asuntos Sociales de los medios necesarios para la especial atención y asistencia técnica que se requieren en los procesos de tramitación de las pensiones y otras cuestiones.

TRABAJAREMOS POR UNA MEJOR RELACION ENTRE CULTURA Y ASOCIACIONISMO

Promover las actividades de las asociaciones españolas en Luxemburgo y apoyarlas en su tarea de crear lazos en el interior de la comunidad. Promover el asociacionismo frente al aislamiento y la desinformación. Reivindicaremos un local para constituir un Centro Social Comunitario, donde las asociaciones puedan llevar a cabo sus actividades (biblioteca, conferencias, seminarios, cursos, etc.) y pueda crearse un espacio de actividades y encuentro para las personas de la tercera edad.

NO SEREMOS UN CONSEJO DE RESIDENTES OPACO: OFRECEREMOS TODA LA INFORMACIÓN SOBRE NUESTRA ACTIVIDAD Y GESTION

Promoveremos la participación y el interés en las actividades del CRE mediante una campaña de difusión de información, mediante las redes sociales a cargo de las asociaciones ya existentes. Recuperaremos la revista INFO-CRE (cuatrimestral) y tendremos siempre abierto un buzón de sugerencias para recabar las inquietudes, sugerencias y reclamaciones de la comunidad española.

**VOTA
CANDIDATURA LISTA ASOCIATIVA**